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. Pukie is biger than Waffle. Pukie es más grande que Waffle. 

. Dany is taller than Sofy. Dany es más alta que Sofy. 

 Dinorah is smoller than Marco. Dinorah es más chica que Marco. 

The blue car is faster than red car. El carro azul es más rápido que el carro rojo. 

 Cancun is cleaner than Acapulco. Cancun es más limpio que Acapulco. 

 Acapulco is dirtier than Cancun. Acapulco es más sucio que Cancun.  

The blouse is cheaper than jeans. La blusa es más barata que el pantalón. 

The green car is slower than pink car. El carro verde es más lento que el carro rosa. 

. The sweater is weter than shoes. El sueter esta más mojado que los zapatos. 

John is sicker than Otto. John esta más enfermo que Otto. 

A vacation in London is more expensive than going to Mexico City. Unas vacaciones en Londres son más caras 

que ir a la Ciudad de México 

The algebra exercises are more difficult than math exercises. Los ejercicios de álgebra son más difíciles que 

los ejercicios de matemáticas 

This photo is more beautiful than the one we took last year. Esta foto es más hermosa que la que tomamos el 

año pasadoAlejandra is  more enthusiastic than her sister.Alejandra es más entusiasta que su hermana 

A melon  is heavier than a grape. Un melón es más pesado que una uva 

This book is more boring than the last one. Este libro es más aburrido que el anterior 

He is younger than you El es más  joven que tu 

She is as friendly as her brother Ella es tan amigable como su hermano 

Samantha is more responsible than Carlos. Samantha es más responsable que Carlos 

She is more ambitious than her sister. Ella es más ambiciosa que su hermana 

 

 

10 sentences using 

comparatives with short 

adjectives 

10 comparative 

sentences using long 

adjectives 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Do you love me? (¿Me amas?) | Yes, i do (Sí). 

 

Do you eat chinese food? (¿Tú comes comida china?) | No, I don´t (No). 

 

Do they work during weekend? (¿Trabajan durante el fin de semana?) | Yes, they do (Sí). 

 

 Do they walk every day together? (¿Caminan todos los días juntos?) | No, they don´t (No). 

 Do we take that plane? (¿Tomamos ese avión?) |Yes, we do (Sí). 

 

Do you know how to cook spaghettis? (¿Sabes cocinar spaghettis?) | Yes, I do (Sí). 

 

 Do you know german? (¿Sabes alemán?) | No, I don´t know german (No, yo no sé alemán). 

Do you sing on the shower? (¿Cantas en la ducha?) | Yes, I sing on the shower. (Si, canto en la ducha) 

 

Do they know us? (¿Nos conocen?) | Yes, they do know us (Sí, ellos nos conocen). 

 Do you think about me? (¿Piensas en mí?) | No, I don´t think about you (No, yo no pienso en ti). 

 

Does she sing opera? (¿Ella canta ópera?) | Yes, she does (Sí). 

 Does he always walk so quickly? (¿Camina siempre tan rápido?) | Yes, he does (Sí). 

  Does this dog eat a lot? (¿Este perro come mucho?) | No, It doesn´t (No). 

 

  Does she work for your father? (¿Ella trabaja para tu padre?) | No, she doesn´t (No). 

 Does he like your new car? (¿A él le gusta tu nuevo coche?)  | No, he doesn´t. (No). 

                                                                                                                                                        

Does she dance salsa? (¿Ella baila salsa?) | Yes, she dances salsa (Sí, ella baila salsa). 

 

Does Peter teach literature? (¿Peter enseña literatura?) | No, he doesn´t teach 

literature. (No, él no enseña literatura). 

Does the cat like to be on the tree? (¿Al gato le gusta estar en el árbol?) | Yes, It likes to 

be on the tree (Sí, le gusta estar en el árbol). 

                                                                                                                                                        

Does she like pizza? (¿A ella le gusta la pizza?)Yes, I do like pizza (Sí, me gusta la pizza). 

 

 

10 interrogative 

sentences using do 

 

10 interrogative 

sentences using does 

 


